

明石市立大久保北中学校

第38回生
学年通信

しあわせなろう

2024年
4月30日
第156号

最近熱中していること 朝集会より

2組 ○○○○

私が最近熱中している事は、食べ物のミニチュアを集めることです。お母さんがお菓子のガチャガチャを回してきてくれたのがきっかけではまっていました。私がガチャガチャにハマってからお母さんやいとこのお母さんがよく回してきてくれるので、たくさん増えてうれしいです。今はいろんな種類のカチャガチャがあって、筆箱とかにつけるとかわいいので気に入ったら回してみてください。



3組 ○○○○

私が最近熱中している事は、電子書籍で漫画を読むことです。

私は紙より電子書籍派で、電子書籍は本屋に行かなくても、携帯で無料で読めるものもあるので、手軽に読むことができます。最近では、電子書籍で漫画を少しずつ読み進めることが毎日のルーティーンになっています。

ぜひ皆さんも熱中できることを探してみてください。



4組 ○○○○

私が最近熱中している事は音楽を聴くことです。J-Pop系やK-Pop系、いろいろな音楽に熱中しています。勉強の合間などに音楽を聴くと気分転換ができるので、効率が良い時が多いです。あと、音楽を聴くことで、ストレス発散にもなるので良いことだと思います。他にも気になっていることもあるので、熱中していけたらいいなと思います。皆さんも最近熱中していることがあれば、いろんな人に紹介してみてください。



5組 ○○○○

私が最近熱中している事は特にないです。なので、熱中できることを探したいです。私は趣味が1つではないので、熱中するということがありません。新しく熱中できることを見つけたいです。熱中していることがないという人もいるかもしれないけれど、見つかる楽しくなる気がするので、よければ探してみてください。私も頑張ってみます。



6組 ○○○○

私は最近熱中している事は、勉強をすることです。3年生になって、周りのみんなが頑張り始めているので、私も勉強に熱中しています。特に副教科を頑張っています。理由は、副教科の成績が1,2年の時あまり良くなかったため、3年生では成績を上げたいと思ったからです。私も勉強を頑張ろうと思っているので、皆さんも勉強頑張ってください。



7組 ○○○○

僕は最近熱中している事は、山岡家のラーメンを頼む時、麺の硬さは固め、スープの濃さは濃いめで油の量は多めで頼むことです。僕は、2週間に1回は行くほど山岡家が好きなため、固め濃いめ多めを頼むととても満足感を得られます。また、近くにあるずんどう屋というラーメン屋も、それに負けない位美味しく、そちらにも熱中しようとしています。皆さんもぜひ行ってみてください。



1組 ○○○○

僕が熱中している事は、ゲームです。その中でも、最近ではTRPGのシナリオ作りです。TRPGとは、テーブルトークロールプレイングゲームの略で、プレイヤーが自分で作ったキャラを演じ、プレイヤー同士で会話しながら物語を進めていくゲームです。TRPGは決められた行動しかできないRPGとは違い、プレイヤーの発想によって何でもでき、見ている側もプレイしている側もシナリオを用意し、進行するKPも楽しめるゲームです。普通のゲームに飽きた人はぜひ友達とやってみてください。



毎学ノート終了 継続は力なり

～4月30日

1冊目…①○○○○ ④○○○○ ⑥○○○○